



# さつきが丘小だより

学校教育目標 賢く 直く 遅しく

学校ホームページURL <https://kanuma-school.ed.jp/e-satuki>鹿沼市立さつきが丘小学校  
〒322-0026

鹿沼市茂呂 1086-5

TEL 0289-65-0919

Fax 0289-64-4887

発行者 学校長

## 授業公開の一 ありがとうございました。

5月31日（金）3時間目、雨の中となってしまいましたが、全クラス一斉に授業を公開させていただきました。たくさんの方が徒歩で来校してくださったおかげで、すべての車が校庭に入りました。保護者の皆様のご理解とご協力を本当に有難く思いました。校庭は、かなり大きな水たまりになってしまい、ご迷惑を掛けてしまったことだと思いますが、ご容赦ください。ちなみに、近隣施設からのご連絡は1件もありませんでした。特に、PTA事業部と交通部の皆様には、雨の中、駐車場整理の支援をしていただきまして本当にありがとうございました。子どもたちは、保護者の皆様に参観していただけて、とても喜んでいました。



## 5月20日～23日 5年生が臨海自然教室を実施しました。

5年生が2泊3日で臨海自然教室を実施しました。「海浜探検ビンゴオリエンテーリング」「塩づくり」「砂浜活動・海の造形」など、海ならではのメニューを体験しました。「みんなで楽しく」も「あいさつ・返事・言葉遣い」も「話を聞くこと」も「きちんとできていて素晴らしい。」と施設の方にたくさん褒めていただきました。自分のよいところをたくさん発揮できたと同時に、友達のよいところをたくさん見付けることができたに違いありません。たくさんの充実感を得ることができたと思います。たくさんの「学び」ある3日間になったと確信しています。



## 1年生を迎える会を開催しました。

6月12日（水）に代表委員会の児童が中心になって主体的に取り組みました。代表委員が話し合って内容を決定し、計画し、準備し、当日の運営にあたってくれました。1年生にさつきが丘小学校のことをもっと知ってもらえるようにと、クイズの問題を工夫しました。全校生で「はじめの一歩」と「さんぽ」を歌い1年生に聞いてもらいました。1年生を温かく歓迎する気持ちにあふれていきました。このような経験をした子どもたちは、緊張感や充実感、達成感など、そのことを経験した人にだけ与えられる「ご褒美」を手にすすることができました。代表委員のみなさん、よく頑張りました。ありがとう。

1年生からのお礼の言葉は、とてもかわいらしく、とても立派でした。



目指す学校像『笑顔あふれるさつきが丘小学校』

## PTA奉仕作業 ご参加ありがとうございました。

5月25日（土）、約150名の方が参加してくださいました。皆様のおかげをもちまして、学校が見違えるように生まれ変わりました。子どもたちの学習環境が美しくなりました。本当にありがとうございました。次回は、9月7日（土）6時30分からの予定です。どうぞよろしくお願ひいたします。



## 安全安心対策委員会を開催しました。

自治会長・PTA本部役員・PTA支部長・交通指導員・学校教職員ら、48名の委員の皆様が一同に会し、子どもたちの登下校時の安全について検討していただきました。子どもたちの実態や地域の皆様の取組などを知ることができ、とても有意義な時間になりました。地域の皆様には、心より感謝申し上げます。一斉下校の際には、毎回、安全な登下校の仕方について指導しています。今後、いろいろな機会をとらえて繰り返し指導することで、子どもたちの危機意識をさらに高めていきたいと考えています。今後とも、子どもたちの安全安心が保たれますよう、たくさんの目で見守っていただければと思います。



## さつきが丘小学校運営協議会を開催しました。

6月3日（月）に令和6年度1回目の協議会を開催させていただきました。11名の委員の皆様にお集まりいただき、活発な意見交換が行われました。「学校だけに任せることではなく、地域も一緒にやって、子どもたちの健やかな成長を見守り育てることが大切だ。」「よくない行いは、その場で大人が指導することが大切だ。」委員の皆様からは、そんな有難いご意見を頂戴することができました。鹿沼市教育委員会の先生方にもお越しいただき、任命書の交付とコミュニティ・スクールについての説明をしていただきました。今年度も、コミュニティ・スクール事業として全校除草などを積極的に実施する予定です。保護者の皆様や運営協議会の皆様にもご案内をさせていただきたいと思いますので、ご都合がよろしければご参加ください。



## 交通指導員さん、スクールガードさんとの顔合わせを開催しました。

本校では、5名の交通指導員さんと55名のスクールガードのみなさんが、子どもたちの安全を見守ってくださっています。今日の「顔合わせ」には、全員の方は参加できませんでしたが、何人かの方だけでも、子どもたちが顔を覚え、感謝の気持ちをもってもらえるようにしていきたいと考え、このような機会を設けました。子どもたちには、「感謝の気持ちを込めてあいさつをしたり、ありがとうございますとお礼を言ったりしてほしい。今日お集まりのみなさんの言うことをよく聞いて、事故などないように歩くことで感謝の気持ちを表してほしい。」と話しました。



## 家庭教育学級開級式ならびに第1回学習会が開催されました。

5月27日（月）に鹿沼市教育委員会生涯学習課の先生と家庭教育オピニオンリーダーせせらぎ会の方をお招きして、開級式を行いました。式終了後、上都賀教育事務所の先生が講師となり、「よりよい親子のコミュニケーションを目指して」をテーマに、学びある楽しい時間を提供してくださいました。参加してくださいました皆様、お忙しいところ、本当にありがとうございました。

